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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

ligne Fontoy Audun-le-Tiche
Question écrite n° 123229

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'écologie, du développement et
de l'aménagement durables sur le fait que les transports collectifs sont une alternative indispensable pour
remédier à la pollution générée par la circulation automobile. Notamment pour les trajets domicile-travail, des
progrès importants peuvent être réalisés à condition que les transports collectifs soient attractifs. Le problème se
pose tout particulièrement en Lorraine avec les flux très importants de travailleurs frontaliers à destination du
Luxembourg. En limite de la frontière, ce pays a lancé la réalisation d'un grand pôle économique dit « d'Esch-
Belval », lequel prévoit la création de plus de 20 000 emplois. Or, mis à part Métrolor, les transports collectifs
entre la Moselle et le Luxembourg sont presque inexistants. Elle souhaiterait donc savoir si l'ancienne ligne
ferroviaire Fontoy - Audun-le-Tiche pourrrait être réhabilitée et complétée par un embranchement vers la gare
d'Esch-Belval.
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